



# 八浜小だより

令和5年1月26日

<http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-hachihama/>

中学校区一貫教育校園  
玉野市立八浜小学校

## なかよし集会を実施しました！

本校で2学期末から急拡大していた新型コロナウイルス感染症が、少し落ち着きを見せている中、児童・教職員・保護者（各家庭2名の制限）によるなかよし集会を無事行うことができました。前日に岡山県が「レベル3」への移行を発表したので心配していたのですが、制限がかからず実施しできたので本当によかったと思います。かつて土曜日にも学校があり、学校にもゆとりがあった時代にはどの学校でも行われていた行事なのですが、今ではなかなか時数的に厳しい時代となりました。そのような中、なるべく準備に掛ける時間を減らして今年度は実施いたしました。以前に比べ多少縮小したものとなりましたが、子どもたちは各出し物の運営をしたり、他の学年の出し物を楽しんだりすることができました。当日、来ていただいた保護者の皆さまに於かれましては、子どもたちと一緒に楽しんでいただきありがとうございました。残念ながらご参加できなかった保護者の皆さまや地域の皆さまに於かれましては、HPに当日の様子をアップいたしますのでご覧ください。

今後、今一度目的や成果、課題の検証をし、次年度の教育課程編成をする中でなかよし集会の実施の有無を含め検討して参りたいと思います。

### 【なかよし集会の様子】



1年生：やっぱりまも入れたのしいな  
わくわくけんだまやさん



2年生：ヨットカー  
パッチンジャンプ



3年：スパイナーしゃてき  
たからをさがそう



4年生：箱の中当てゲーム  
わくわくしゃてき



5年生：人類VSもぐら  
キックターゲット



6年生：ウルTRASPECIALゲーム室  
おばけが出るぞう